



洗心園ニュース



居宅介護支援事業所の木村です。

10月になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか？

今年は梅雨が数日で終わり、長い、長い夏になりました。

近年は毎年「今年は特に暑い。いつもと違う」という会話をいたるところでしている様に思いますが、ご多分に漏れず、本当に暑い夏でした。

10月というと「食欲の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」と皆さまそれぞれ秋を感じる事とします。私にとって秋と言うと、キンモクセイの香りです。この匂いがしてくると秋を感じると共に、なぜか子どもの頃、子供会で担いだ子ども神輿を思い出します。

52歳となった今、何がそんなに楽しかったのか、記憶にはありません。

とはいえ、娯楽の少ない家庭で育った当時の木村少年にとって、キンモクセイの香りのする町の中を、友達と一緒に神輿を担いだ事が楽しかったのでしょうか…。

これから季節は秋から冬に向かいます。

これまでは家庭訪問の際、ご利用者さんには熱中症に注意するよう呼び掛けてきましたが、これからは、寒さに伴う体調の変化、インフルエンザなどの感染症に注意する様に呼び掛けて行きたいと思います。

また、私たち職員一同も手洗い、うがい、マスク着用で来るべき寒い季節に向け、感染症予防に努めて行きたいと思います。



6区・7区女性会の皆さま



敬老祝賀会&家族会総会

【10月の特養の行事予定】

- 1日 体重測定
- 15日 誕生会・買物・生花クラブ
- 22日 秋まつり
- 24日 茶道クラブ
- 27日 散髪・書道クラブ
- 29日 ミニ喫茶

※行事は中止・変更になる場合があります。



ケアマネの木村です



敬老会